

# 大関のこども



坂井市立大関小学校

学校だより第14号

令和3年7月20日

HPアドレス



<http://www.ozeki.ed.jp>

## 1学期が無事終了しました！保護者の皆様、ありがとうございました。



7月14日（水）15日（木）の保護者会、お忙しい中ご来校くださりありがとうございました。限られた時間ではありましたが、保護者の皆様とお話することができましたこと心より感謝申し上げます。

さて、本日7月20日（火）で1学期が終了します。本日の終業式では、1学期を写真と共に振り返りながら、70日間の各学年の成長を褒めました。そして、明日から始まる40日間の夏休みを、命を大切にしながら大いに楽しんでほしいこと、1年延期となった東京オリンピック・パラリンピックで果敢に挑む選手たちの姿を、テレビで見ながら感動を味わってほしいことを伝えました。最後は、8月30日（月）2学期の始業式には、再びこの場所で元気に会うことを約束して話を終えました。



コロナ禍の中で1学期が始まり、あっという間の70日間でした。大きな事故もなく、全員元気で、無事終了できましたこと、本当にうれしく思います。これは子どもたちの努力はもちろんですが、保護者や地域の皆様方の日頃からの温かいご支援のお陰であると強く感じております。本当にありがとうございました。いよいよ明日7月21日（水）より40日間の夏休みに入ります。夏休みでなければできない体験を積んだり、ご家族で楽しい時間を過ごしたりして、一人一人にとって充実した楽しい夏休みになりますことを願っております。この1学期、学校へのご理解とご支援、本当にありがとうございました。



## 自己管理能力を育てよう！



夏休みに向けて、デジタル機器の利用の仕方や歯の大切さについて考える機会をもちました。夏休み中の生活は、2学期からの学校生活に大きく関わってきます。明日からの夏休み中、デジタル機器の使用は2時間以内に控えたり、歯を毎日丁寧に磨いたりして、自分で目標やルールを決め、健康に気をつけた生活を心がけてほしいと思います。



## 学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました

先週配付いたしました、学校評価（保護者）アンケートへのご協力、誠にありがとうございました。保護者の皆様からのご意見を参考にしながら、2学期以降の教育活動を進めて参ります。なお、夏休み期間中、お子様のごことで何かご心配なことがありましたら、お気軽に学校にご連絡ください。

